



Semaine fédérale 2016  
Dijon / Côte-d'Or

## Chouette ! une semaine en or !

78<sup>ème</sup> semaine fédérale internationale de cyclotourisme  
en Côte-d'Or à Dijon  
du 31 juillet au 7 août 2016

Lettre d'information n°10 - septembre 2015

Nous sommes à moins de 300 jours du début de l'organisation.

### Semaine fédérale d'Albi du 2 au 9 août 2015

Emmenée par Jacques Rouget, Président de la COSFIC 2016, la délégation côte-d'orientienne, forte de 51 membres a mis beaucoup d'énergie à la promotion de la Semaine Fédérale.

Une présence constante, à tour de rôle, sur le stand installé dans le village fédéral : distribution de la Plaquette Magazine et divers documents touristiques, réponse aux nombreuses sollicitations des futurs participants (modes d'hébergements et restauration, situation de la permanence, distances à parcourir, circuits, attraits touristiques de la ville de Dijon et de la Côte-d'Or). Plus de 8 000 sacs distribués et quelques confiseries de Flavigny qui ont fait des heureux !



Notre présence a aussi été remarquée au repas de gala, grâce à une chorale improvisée et un ban bourguignon. La délégation a assuré le défilé de clôture, avec une tenue cycliste de circonstance.

#### Les confidences de la Chouette Cyclo :

- 🚲 La campagne de recrutement des bénévoles et des hébergeurs bat son plein. N'oubliez pas de vous inscrire !
- 🚲 Un premier dossier sur la sécurité de la manifestation a été remis à la préfecture, au cours d'une réunion très constructive.
- 🚲 Avec davantage de précisions sur nos dépenses et recettes à venir, une importante mise à jour du budget a été réalisée... C'est essentiel de suivre nos finances !



## Base Logistique de Chevigny

Cela n'a pas été simple, mais la Commission Logistique a enfin concrétisé son objectif prioritaire : trouver un espace de grande dimension, accessible et fonctionnel. Un hangar industriel situé à Chevigny-Saint-Sauveur répond parfaitement aux exigences de la base logistique.

Les membres de la commission ont donc pris possession de ces locaux au début du mois de septembre, à temps pour recevoir la livraison des matériels sanitaires et autres accessoires venant d'Albi : 7 semi-remorques ont été réceptionnées fin septembre. Le déchargement et le stockage de ces matériels volumineux ont été orchestrés avec maestria par Michel Ernstberger et son équipe.



## Réunion d'information de la COSFIC du 14 septembre 2015

Dans les locaux du Conseil départemental de Côte-d'Or, la réunion du 14 septembre, ouverte aux représentants des clubs cyclotouristes du département et autres clubs sportifs et associations, a vu la signature de la convention entre le CD21 et le Codep 21 par Messieurs François Sauvadet et Jacques Rouget, respectivement président de chaque entité.

Ce moment marquait le début de la campagne de **recrutement des bénévoles et des hébergeurs** (hébergement chez l'habitant). Près de 170 personnes étaient rassemblées à cette occasion, qui s'est terminée par un agréable verre de l'amitié.

